

MÁS DEPORTE

KÁRATE
Medallas mundialistas para Borja Gutiérrez y Beatriz Palleiro

A. I. Importante hito el conseguido por los asturianos Borja Gutiérrez Marqués y Beatriz Palleiro. El karateca de Grado logró una meritoria medalla de bronce en

la categoría sub 21 de más de 84 kilos durante el Campeonato del Mundo Cadete, Júnior y Sub 21 que se está celebrando en la localidad italiana de Jesolo, en Venecia. Por su parte, Palleiro se colgó la plata en Kata, en categoría cadete por equipos. Abril Angulo, Lucía Rodrigo y Judith Anguera completaron el cuarteto con la karateca langreana.



Borja Gutiérrez, en el centro, su victoria en la lucha por el bronce. e. c.

ATLETISMO

La keniana Chepngetich destroza el récord del mundo de maratón

C. A. La atleta keniana Ruth Chepngetich destruyó ayer el récord del mundo de maratón al ganar en Chicago con 2h09:56. Chepngetich pone reduce la anterior mejor marca mundial en casi dos minutos, la de la etíope Tigst Assefa, lograda en Berlín en 2023, con un tiempo de 2h11:53.

Tablas en el derbi entre la Atlética y el Grupo Covadonga

BALONMANO

Los gijoneses tomaron ventaja imponiendo su ritmo al partido, aunque se llegó al final con opciones para ambos

ALBERTO SANTOS

AVILÉS. Reparto de puntos en el derbi disputado ayer en La Magdalena entre el Horizonte Atlética y el Grupo Covadonga. Los avilesinos no entraron bien en el partido y con sus fallos en situaciones

claras dieron alas a un Grupo Covadonga que quería darle al juego de ataque un ritmo trepidante y encontraba con facilidad la fórmula para tapar los huecos a la Atlética en defensa. Los gijoneses se fueron rápidamente en el marcador, anotando con facilidad. El portero grupista Mario Colomo y el desacierto del Horizonte ponían el resto para abrir brecha en el marcador. Ambos equipos igualaron mucho sus fuerzas en la recta final de la primera mitad para llegar al descanso con un marcador que dejaba todo por decidir en la segunda parte (15-16).

El partido se convirtió en un intercambio de golpes entre los dos equipos, los avilesinos se pusieron por delante gracias a su mejora en la efectividad de los lanzamientos y a las paradas de Braulio. El Horizonte dispuso de muchas ocasiones para abrir brecha, pero el partido entró en una recta final trepidante, con opciones para los dos equipos.



La defensa vizcaína intenta bloquear un envío de Michael Carrera. P. UCHA

El Cid Jovellanos supera al Galdakao

VOLEIBOL

El equipo gijonés, aunque fue superior, se mostró dubitativo tras el primer set y permitió a los vizcaínos mantener el pulso hasta el final

3-0

JOVELLANOS - GALDAKAO

Cid Jovellanos: Michael Carrera, Elvis Arias, César, Adrián Moracho, Alejandro de Jesús y Santiago Zambrano -equipo inicial-, Bruno Cosío (lib), Eduardo Moro, Antonio Meléndez, José María García, Brais (lib), Jaime Díaz y Miguel.

Galdakao: Aitor Serrano, Tarson, Aritz Garitano, Palacios, Yago, Eduardo -equipo inicial-, Jon, Diego Correa, Unai (lib), Iñigo, David, Ibai y Aritz Madina.

Partidos: 25-15, 25-21 y 25-23.

Árbitro: Alberto Suárez de Tena (principal) y Marta Da Cunha (asistente).

Jovellanos mostró altibajos en su juego, lo que permitió al conjunto vizcaíno mantenerse con opciones hasta el final.



La defensa grupista intenta frenar la entrada de Manel. MARIETA

El Royal Premium se impone al Universidad de León Ademar

BALONMANO

C. A. El Royal Premium Gijón Jovellanos logró ayer una importante victoria en la cancha del Universidad de León Ademar por 23-27, que permite a los de Gonzalo Aguirre mantenerse en la zona noble de la clasificación. El

partido comenzó con los locales llevando la iniciativa por las opciones que la defensa abierta del Royal Premium les ofrecía. Sin embargo, los gijoneses fueron metiéndose en el partido hasta lograr ponerse por delante a los diez minutos, ventajas que oscilaron entre los cuatro y cinco go-

les hasta el descanso. En la segunda parte cobró protagonismo la efectividad de los porteros de ambos equipos, con paradas de mucho mérito. Por parte gijonesa, además del meta José Cardín, también destacó en ataque Dani Casavieja y el trabajo defensivo.

El Royal Premium jugó con José Cardín, Madrazo (3), Iriarte (2), Diego Cruz (4), Hugo Fernández (6), Javi Palacio (4), Murias (3) -siete inicial-, Marco, Casavieja (3), Pablo, Sergio (1), Hevia, Fueyo, Soriano (1) y Escandón.

El Fodeba se lleva un duelo de tira y afloja para mantener el pleno de triunfos

BALONCESTO

A. ALONSO. Cuatro victorias en cuatro partidos. Inmaculado inicio del Fodeba que no ha estado exento de sufrimiento, después de vencer en un final agónico al Art-Chivo Sanfer-ADBA (60-62).

Durante todo el encuentro se dieron fases de claro dominio rojinegro, superando en bastantes ocasiones el doble dígito de diferencia a favor, pero en todas ellas el equipo rival conseguía neutralizar la desventaja. A la vuelta de vestuarios de nuevo apretaban las gijonesas (21 puntos en este cuarto), pero las locales volvían a la carga y así sucesivamente hasta decidirse en los instantes finales del encuentro, no dejando las chicas de Charly Díaz que su contrincante pudiese voltear el marcador.